
  
 

 

 

 

 

                                                                                 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Réflexion du Père Bogdan 

Sœurs et Frères 

Nous fêtons aujourd’hui la Résurrection du 

Christ, une fête plus importante que Noël. Et 

pourtant, ce n’est pas toujours facile d’y 

croire ; pour les disciples eux-mêmes ce ne fut 

pas évident. La résurrection c’est le passage 

de la mort à la vie, c’est le « relèvement ». Et 

ce relèvement fait partie de notre vie 

quotidienne : ainsi, après une épreuve, une 

maladie par exemple, nous reprenons vie, nous 

reprenons souffle. Et pour pouvoir réaliser ce 

passage, nous les chrétiens, nous ne sommes 

pas seuls. Le Christ sur la croix s’est 

abandonné à son Père et c’est par Lui qu’il a 

été ressuscité. Comme l’a fait Jésus, sachons 

nous abandonner à Dieu avec confiance, car 

Christ est toujours vivant, et Il est là pour 

nous. 

Votre frère Bogdan 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Paroisse du Bon Pasteur en Gigeannais 

Service de l’Evangile auprès des Malades 

Dimanche de Pâques 9 avril 2023 

 

« Dis-nous, Marie Madeleine, qu’as-tu vu en chemin ? » 

« J’ai vu le sépulcre du Christ vivant, j’ai vu la gloire du Ressuscité. » 

Roi victorieux, prends-nous tous en pitié ! Amen. 

 

D’après l’Évangile de Jésus Christ selon saint 

Jean 

Le premier jour de la semaine, Marie Madeleine 

se rend au tombeau de grand matin ; c’était 

encore les ténèbres. Elle s’aperçoit que la pierre 

a été enlevée du tombeau. Elle court donc 

trouver Simon-Pierre et l’autre disciple, celui que 

Jésus aimait, et elle leur dit : « On a enlevé le 

Seigneur de son tombeau, et nous ne savons pas 

où on l’a déposé. » Pierre partit donc avec l’autre 

disciple. Arrivé au tombeau, Simon-Pierre entre 

et aperçoit les linges, posés à plat, ainsi que le 

suaire qui avait entouré la tête de Jésus. C’est 

alors qu’entra l’autre disciple : il vit, et il crut. 

Jusque-là, en effet, les disciples n’avaient pas 

compris que, selon l’Écriture, il fallait que Jésus 

ressuscite.    Acclamons la Parole de Dieu 

Très chers amis de La Colombe et La Mésange, très chers amis qui nous recevez chez vous, 

Christ est vraiment ressuscité. Il est passé de la mort à la vie Alléluia ! Que la joie déborde de 

nos coeurs et que, malgré les crises de notre monde, persiste notre espérance, que triomphe 

notre confiance ! Nous partageons de tout coeur cette joie avec vous. Heureuse fête de Pâques 

à vous tous !                                                                       L’équipe du S.E.M.  

 

 

 

 

 

 

L’équipe du S.E.M. 


